















Erneuter gemeinsamer

SPENDENAUFRUF

Der Angriffskrieg gegen die Ukraine geht unvermindert weiter. Gerade in den letzten Wochen hat das Land wieder eine Welle der Zerstörung erleben müssen, welche auch die Wasserinfrastruktur trifft.

Vor allem mit Blick auf die aktuellen Temperaturen, stehen die Wasserversorger und Abwasserbetriebe in der Ukraine vor immensen Herausforderungen, um die elementare Daseinsvorsorge für die Menschen vor Ort aufrecht zu erhalten.

Im vergangenen Jahr konnte durch Ihre Spenden von Pumpen, Generatoren, Fahrzeugen und anderen technischen Hilfsgütern erfolgreich mehr als 50 Betrieben und Kommunen vor Ort geholfen werden. Die wasserwirtschaftlichen Betriebe in der Ukraine brauchen aber weiterhin dringend Hilfsgüter dieser Art.

Wie Sie helfen können

Eine aktuelle Bedarfsliste, Hinweise zur Abwicklung und Logistik sowie weitere Informationen und rechtliche Hinweise zu finanziellen Spenden finden Sie hier:





Durchgeführt von



Im Auftrag des



Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung